



Monreal encabeza reunión de Comisión Bicameral, encargada de evaluar Fuerza Armada Permanente con organizaciones civiles

KARINA ROCHA

La Comisión Bicameral para la evaluación y seguimiento de la Fuerza Armada Permanente en tareas de seguridad pública, que preside el senador Ricardo Monreal, llevó a cabo un diálogo con académicos, especialistas y representantes de organizaciones de la sociedad civil.

Dicho espacio, apuntó el legislador, está encaminado para recibir opiniones, comentarios y recomendaciones que permitan a este órgano legislativo ejercer responsablemente su facultad para el control constitucional frente al uso de la Fuerza Armada Permanente.

Se trata, dijo, de una facultad nueva, inédita, "que trataremos de ejercer con toda responsabilidad".

Señaló que las y los especialistas cuentan no solo con conocimiento del tema, sino con prestigio por su trabajo, imparcialidad y talento, por lo que vamos a escucharlos y que este intercambio le sea de utilidad al país y la sociedad.

Indicó que también recibirán las opiniones sobre los indicadores que la Comisión elabore, respecto del informe que remitirá el Ejecutivo federal para evaluar los resultados obtenidos en materia de seguridad pública.

Refirió que de acuerdo con la reforma al artículo quinto transitorio de la Constitución Política, el Ejecutivo federal presentará al

Congreso de la Unión un informe sobre los indicadores cuantificables y verificables que permitan evaluar los resultados obtenidos en materia de seguridad pública que permitan corroborar el tema respecto a los derechos humanos.

"La Constitución establece que la actuación de la Fuerza Armada Permanente en materia de seguridad pública, estará sujeta al control y evaluación del Poder Legislativo Federal por conducto de esta Comisión", agregó.

El senador recordó que el próximo 30 de

mayo, a las 11 de la mañana, la Comisión Bicameral tendrá una reunión formal con el Gabinete de Seguridad; "será un ejercicio inédito".

Se trata de recibir opiniones y recomendaciones para que este órgano legislativo ejerza responsablemente sus facultades, señaló el senador

